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あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

昨年度は大雪のためずれ込んだ３学期の始業式でしたが、今年度は予定どおり１１日に始業式を迎え

ることができました。１７日間もの冬休みを子どもたちはどのように過ごしていたのでしょうか？年末

からオミクロン株がかなりの勢いで広がってきたこともあり人の動きも制限されていたように感じま

した。例年ならば会える親戚の方とも会うことができなかったり、行事が中止になったり、規模を縮小

したなどの話を耳にすることもあります。せめて学校では、感染症対策に努め、可能な限り子どもたち

の活動の場を確保していきます。保護者の皆様には、引き続き家庭での感染症予防対策にご協力のほど

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

始業式のお話 

「新しい年を迎えるにあたって行う新年の決意で

は、できないことをできるようにしたり、できること

を増やしたりして、よりよい自分へと変えていくこと

も大切です。けれども今の自分のよさを大切にして、

やり続けていく変わらない自分であり続けることも大

切です。どちらを決意するのかよく考えてみてくださ

い。」と伝えました。 

新しいことに挑戦することも自分のよさを伸ばして

いくことも両方大切なことですね。 

いろいろなことに 

とらイしよう！ 

全校ドッジボール大会 

１３日の昼休みに健康委員会主催でドッジボール大会

が開催されました。体育館入口では手指消毒をし、全員

マスク着用、寒いけれど換気もしっかり行って、できう

る限りの感染症対策の中での実施です。 

健康委員会は、全校のみんなが楽しむためにどんなル

ールで行えばいいか、時間はどれくらいにすればいいの

かなどを考え、リハーサルもした上でこの日を迎えまし

た。 

ルールには「低学年のことを考えてボールを投げまし

ょう。」となっていましたが、勝敗を決めるとなると、つ

いつい熱くなり、高学年の子どもが強いボールを投げる

と逃げ惑う姿も見られました。そんな中でも下学年にボ

ールを譲ったり、怖がる低学年を守ってあげたりという

異学年交流のいい面も多々見られました。 



ウエルカム講座（二中校区小学校連携事業） 

 １２月２１日に宇賀荘小・能義小・南小の６年生 

で情報科学高校を訪問し、プログラミング学習と高 

校生から体験談を聞いたり質問をしたりしました。 

 昨年度は陸上大会が中止となったことで３校合同 

の陸上交流会を行いましたが、これまであまり交流 

をしていないと聞いて、せっかくなので二中入学説 

明会の前に交流しようと計画したものです。 

 他校児童との関わり、高校生とのかかわりにより 

得たものは大きかったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

いい字が書けました！～書初め大会～ 

 １４日に３～６年生の書初め大会を行いまし

た。この日は雪が積もり、体育館はとても寒かっ

たのですが、子どもたちの熱気と集中力で、凛と

した空気が心地よささえ感じさせました。 

 ３年生にとっては初めての毛筆での書初め。

お手本をよく見て、一画一画丁寧に筆を運んで

いました。途中で１年生が見学に来た時はちょ

っぴり緊張気味でしたが、集中していい字が書

けていたようです。４年生は条幅紙いっぱいに

太い線でダイナミックな字が書けていて感心し

ました。 

 ５・６年生は午後に行いました。昼食・昼休み

後の集中力が切れてしまいそうな時間帯です

が、さすがは高学年。書く時は気持ちを高めて一

気に書き上げていました。 

 全員が練習よりも力を発揮していました。 

１／２０～２／２０の主な予定 

  

1/20（木） 学習公開日  中止 

1/27（木） 金銭教育出前講座（5年） 

1/28（金） 4校時授業（13：30頃集団下校） 

      ふれあい広場作品展 

      （プラーナ ～2/1） 

2/ 1（火） 街頭指導 

2/ 2（水） 二中 R4入学生説明会（6年） 

2/ 4（金） 全校朝礼、南小入学説明会 

2/ 9（水） ストーリーテリング 

2/10（木） アイテムデー 

2/11（金） 建国記念の日 

2/16（水） 読み語り、学習公開日、学級懇談 

はじめはだれもなかよくできなかったらどうし

ようと心配だったけど、少し話しかけてみたらど

んどん話せるようになってすごくうれしかった

し、中学になって友だちの心配が少しなくなって

よかったです。（児童の振り返りより） 

高校生から貴重なお話が聞けました 


